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校長室だより №１７

◆ 令和元年９月２５日（水）

◆ 諏 訪 市 立 中 洲 小 学 校

参観日・親子保健学習会・懇談会
ご参加ありがとうございました。

２１日（土）は、学校に足をお運びいただきまして本当にありがとうござ

いました。人権教育月間ということで、どのクラスでも自分や友達のことを

考えたり、グループで協力して作業したりするような内容でしたが、お子さ

んの様子はいかがだったでしょうか。クラスや学年、また学年を越えてなか

よく協力したり、お互いに尊重し合い、切磋琢磨しながら学習や活動をすることが学校ではとても

大事です。月間中に取り組んだ内容を大事にしながら、２学期に向け、更に仲良く協力しながら学

校生活を送っていかれるよう一緒に頑張っていきたいと思います。懇談会にご出席いただきました

保護者の皆様ありがとうございました。役員の皆様、大変お世話になりました。

【よくかんがえてつかおう スマホやインターネット】 子どもメディア信州代表 松島恒志先生

親子保健学習会にたくさんの保護者の皆様にご参加いた

だき、ありがとうございました。本来なら児童向けと保護

者向けに分けて時間をとり、保護者の皆様に詳しく知って

おいていただきたいことや考えていただきたいことなどを

お伝えしたいところでしたが、「親子で参加する」という

ことを大事にしてきている中洲小ですので、参観日の日程

に合わせてお話は３０分の内容で行いました。もっとお聞

きしたいと思った保護者の皆様も多かったのではないかと

思います。

こういう時代ですので、子どもに触れさせないというのは不可能です。よく考えてかしこ

くつきあっていけるようにすることが親の責任であることを、お話の中で再認識しました。

講演の最初に出てきたネットでよく見る画像に多くの子ども達が大きく反応していましたが、

低学年の児童からゲームばかりでなくＹｏｕＴｕｂｅなどの動画にも触れていることがよく

分かりました。親の携帯を使って有料のゲームなどを行い、請求がきて初めて親が知るとい

うことも起こっているというということをお聞きし、不安に思った方も多かったと思います。

その他、メディアに触れる時間が長くなり、なかなかやめられない（依存症になる）、健康被

害（視力低下や睡眠不足、脳への悪影響）、学力低下、家族との時間が短くなる…等々、深刻

な問題となっていま

時間を決める す。保健委員でチャ

見ない・やらない日 レンジしようと提案

ネットの使い方 があったのがこの４

フィルタリング つですのでぜひ取り

組んでみてほしいと

思います。これは子どもだけでは実現しないこと
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ばかりですので、親子でよく話し合うことが大事かと思います。

さて、松島先生からは、気をつけてほしいこととして次の６つが示されました。

①【ほんとなのかな】 まずうたがう まよったらやめる くわしく見ようとしない

あぶないとかんじるものはおさない・・・インターネット

②【自分のことをかかない】 なまえ じゅうしょ でんわばんごう

・・・知らない人が近づいてきているかも

③【あわないこと】 ぜったいにあわない かぞくにそうだん けいさつにそうだん

・・・○○であおう！ ○○えきに来て！

④【やめられない・・・】 ほかの楽しいことを見つける おやにあずける

・・・ゲーム インターネット 動画

⑤【おかしなメールが来たら】 むしする あいてにしない ブロックなどをする

・・・ライン フェイスブック メール

⑥【家を知られたかも…】かぞくにそうだん けいさつにそうだん 先生にそうだん

・・・インターネット

×ネットいじめはだめ・・・インターネット上にのせる⇒多くの人、関係ない人まで目にする

簡単に消えない いつまでも残る 直接言えないがネットなら言える

○人にすること・・・いっしょにかんがえる 手伝う・助ける いっしょによろこぶ・喜ぶ顔で幸せ

最後は、メディア上のことに限らず、人として、苦手だとか嫌いだからと言っていじめ

たりしてはいけないこと、逆に人としてやってほしいことについて触れていただきました。

かしこくメディアとつきあっていく方法をご家族で相談して、取り組んでみてください。

◆保健委員の皆さん、しっかり準備し素晴らしい発表をしてくれてありがとう！◆

＊＊＊諏訪大社十五夜奉納相撲を見させていただきました＊＊＊
１５日は秋のよいお天気に恵まれ、諏訪大社の奉納相

撲が行われました。中洲に赴任したばかりの頃からこの行

事のことは聞いており大変興味深かったのですが、感動の

一日でした。１～６年の子ども達がたくさん参加して力一杯

の相撲をとっていたこともですが、約１ヶ月の練習の中で地

域とのつながりを更に強め伝統を守る一人となっていること

が素晴らしいと思いました。相撲踊りは、全国でも２カ所にし

か残っていない貴重なもので、４本柱が許されている地方

の土俵もここだけだそうです。諏訪の宝、いや日本

の宝に触れる大変貴重な一日でした。
最後の弓取り式を見つめる６年生

こうして伝統が受け継がれていく


